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令和 3年  6月 1日（火曜日） 第 2,853回        ＜例会報告 NO.31＞    

【月間テーマ】 ロータリー親睦活動月間                      企業訪問  長井市役所見学 

 

SAA  渡部 堅一 副 SAA 土屋 茂樹 

⑴ 開会点鐘                                      伊藤克也会長 

 

 

        声だしは控え、心で斉唱をする会員の皆様 

 

⑵ ロータリーソング         

「国歌斉唱」 

 

お食事 

 

 

 

 

食事中の会

話はお控え

ください。 

 

                                      感染対策としてアナウンスをする渡部 SAA 

 

⑶ 会長挨拶  

 皆さんこんにちは。今日から６月がスタートしました。 

本日の例会も中央会館のスタッフにご準備頂きありがとうござい

ました。 

この後、長井市役所新庁舎見学となります。私は、一足先にＧ

Ｗの時に式典に出席をさせて頂きましたので、２回目となります。 

再来週ゲスト卓話として、山形鉄道の中井氏が予定されています

が、市庁舎、駅舎共に長井市民の為有効活用できます事を切に願
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う所です。 

今月は親睦がテーマとなっております。今年度、梅津会員が例会に出席できなかったことと夜例会の中止等もあ

り、計画の実行は困難であったと思われます。次年度も親睦を継続して担当し、副幹事となられるので、その手

腕を必ず発揮して頂けるものと期待します。 

以前にも話をしましたが、「ロータリーとしての親睦とは？？」先日の地区協議会分科会で取り上げられた内容で

すが、会員の皆様は正しく理解していらっしゃいますでしょうか？親睦＝飲み会ではありません。まじめな話を

しないでくださいという意見が出そうですが間違った解釈があると、ロータリークラブ自体が間違ったイメージ

を持たれてしまう原因にもなりかねないので、しっかりとした理解、認識を持っていて頂きたいと思います。 

去る５月２９日長井中央ＲＣの創立３０周年式典に幹事と共に出席をして来ました。 

前回の２０周年時には東北大震災が発生した後という事で中止となった経験から村井会長沼澤実行委員長を中心

に長井中央クラブのメンバー全員が一生懸

命に作り上げた特徴のある、記念式典でし

た。本来予定されていた懇親会が行われな

い為、はぎ苑最高級の折箱を頂いて帰宅し

ました。当クラブは、長井中央、白鷹、小

国のホストクラブとなっております来年度

周年事業を行う予定です。先週も周年事業

の幹事会が行われて、計画の実行に向けた

話し合いが行われています。 

 

⑷ 幹事報告 

 ・地区大会のプログラムが決定いたしました。皆様のお

手元に配布しておりますのでお目通しください。 

・地区大会の参加方法についてご連絡いたします。 

・２つご用意しております。 

 お手元の一枚紙の中程に QR コードがあります。 

 これを使ってご自宅などにおいて視聴なさることができ

ます。 

・１２時から１６時まで，タスパークホテル３階カスリのお部

屋を確保しております。カスリのお部屋で youtube配信を

いたします。こちらにお越しいただければ，地区大会にご

参加いただくこともできます。 

 なお，当日は，シャロアまたは井井殿においてお食事をとることもできますので申し添えます。 

 

⑸ 委員会報告  

〇次年度幹事 村田 剛 副幹事 

 

●2021-2022年度 クラブ協議会のご案内について 

 

・日時 令和 3年 6月 8日(火) 午前 10:30より   

 

   ・場所  タス 1F会議室 

      

〇職業奉仕委員会 浅野 敏明 委員長 

    本日の企業訪問 長井市役所見学について 

午後 1時、1階西側のホール集合でお願いします。 

現地解散を予定しております。 

 

 

 

 

 

 

 



⑹ ニコニコ BOX (寒河江良一委員長) 

 

伊藤 克也 会長 本日、例会の会場をご準備いただいた中央会館の村田裕子社長に感謝します。 

 

⑺ 出席状況報告 遠藤 伴明 委員 

         

       本日の会員数  26名 

 

       全出席者数   17名 

 

       出席率     65.38% 

 

 

 

 

⑻ 閉会 

 

企業訪問 長井市役所見学 

 

 5月 6日、長井市役所新庁舎が開庁したことに合わせて中の様子を見学させていただきました。 

 

 建物は、市役所と山形鉄道フラワー長井線の長井駅が一つとなり、全長約 170mという長さの 3階建ての庁舎

で、分散していた行政機能を全て集約した、市民の方々に広く利用いただける建物のようです。 

 外からの見た目通り、中を歩いてみるとその大きさを感じることが出来ました。 

 本日は、長井市役所の風間様にご案内いただき、中の状況、様子を説明頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

▼議会の傍聴席には車椅子の方も傍聴出来るようにリフトが設けられていました。 

               お疲れ様でした。 


